

WT 13.10.22

## Vielseitiges Programm

**STADTKIRCHE ST. ANDREAS** Am Sonntag startet die 3. Weißenburger Orgel-Woche.

**WEISSENBURG** - Am kommenden Sonntag, 16. Oktober, startet die 3. Weißenburger Orgel-Woche mit ihrem vielseitigen Programm: Das Eröffnungskonzert um 17 Uhr in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas steht unter der Überschrift „Orgel zu zweit“ und wird gestaltet von den beiden Orgel-Profis Angelika Lohse (Roth) und Simone Obermeyer (Gersdorf); eine Video-Übertragung ermöglicht den Besuchern, das Geschehen am Orgel-Spieltisch nicht nur hörend, sondern auch mit den Augen mitzuerleben.

Beim Kinderkonzert erzählen am Mittwoch, 19. Oktober, um 15.30 Uhr Thomas Hausner (Luna Bühne) und Michael Haag an der Orgel gemeinsam Erich Kästners pazifistische und aktuelle Geschichte „Die Konferenz der Tiere“.

Das „Orgelschnupperrn“ am Samstag, 22. Oktober, um 16 Uhr bietet diesmal eine besondere Attraktion: Vor den Augen und mithilfe der Besucher wird eine kleine, spielfähige Bausatz-Organie zusammengebaut, sodass man die Funktionsweise einer Orgel ganz anschaulich verstehen kann. Im Anschluss besteht für Groß und Klein die Möglichkeit, auch die große Orgel einmal selbst auszupro-

bieren. Den Orgel-Gottesdienst am Sonntag, 23. Oktober, um 10 Uhr eröffnet Kirchenmusikdirektor Michael Haag mit dem „großen“ e-Moll-Praeludium des norddeutschen Barockmeisters Nicolaus Bruhns, das als „Kernstück“ dieser dritten Orgel-Woche schon im Eröffnungskonzert und auch im Abschlusskonzert (23. Oktober, 17 Uhr) in jeweils anderer Interpretation zu

hören sein wird. Für dieses Abschlusskonzert kommt der Münchner Orgel-Professor Harald Feller nach Weißenburg, der als einer der prägenden Pädagogen und Organisten seiner Generation auch eigene Kompositionen im Programm dabei hat.

Der Eintritt ist frei, um eine Kollekte zur Deckung der Unkosten wird gebeten. wt



Foto: Michael Haag

Am kommenden Sonntag startet die 3. Weißenburger Orgel-Woche in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas.